

先ほど、鹿児島地区一市五町の市町村合併について、合併協定書への署名、調印が滞りなく執り行われましたことに対し、心からお祝いを申し上げますとともに、これまで、それぞれの地域を代表して、合併の実現に向け熱心な議論を重ねてこられました関係の皆様への御努力に対し、深く敬意を表します。

当地区の合併により、県都「鹿児島市」は、三月十三日の九州新幹線の一部開業とも相まって、県内のみならず九州各県との産業、経済、文化などの交流が一段と進み、当地区の活性化はもとより県全体の浮揚・発展が図られるものと期待しているところであります。県としましては、今回合併される一市五町の一体性が更に醸成され、当地区の新市まちづくり計画にも記されております「安心健康都市」、「個性創造都市」、「交流拠点都市」等が実現されるよう、できる限りの支援を行うこととしておりますので、十一月一日の新しい鹿児島市の誕生に向けて、皆様の一層の御尽力・御努力をお願いいたします。

終わりに、当地区のますますの御発展と本日御臨席の皆様のお健勝・御活躍を心からお祈りしまして、お祝いの言葉とさせていただきます。

本日は、誠におめでとつございました。

平成十六年三月三日

鹿児島県知事 須賀龍郎